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▼  今月号＊特集（内面ご覧ください）
 ・ 岐阜県知事選挙、結果は常に尊重
 ・ 現市庁舎跡地活用意見募集
 ・ 令和３年度の市政要望について
 ・ 駅前再開発が都市計画決定！
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岐阜市議会議員 和 田 直 也 事務所
〒500-8879 岐阜市徹明通 6-1-1 善福寺ビル1F
TEL+FAX:  058-251-2638     E-mail: office@wada-naoya.jp

昭和 55（1980）年 生まれ。岐阜幼稚園、木之本小（現 徹明さくら小）、本荘中、
米国 Saratoga High School 交換派遣、県岐商国際コミ科、立命館大学法学部を
経て立命館大学大学院法学研究科 前期博士課程を修了（法学修士）。2006 年
岐阜市に戻り（株）HAテレコム並びに日本再生研究会（梶原拓元岐阜県知事）
事務所で勤務、2007（平成 19）年の統一地方選で初当選（26 歳）、現在４期目。
このまちの未来の声に応えるため、中長期的に政策構想します。

和 田 直 也 を大きくする会

編集・発行

党派：自由民主党　会派：自民岐阜（副政務調査会長）団体：クラブ青空　
所属：経済環境委（副委員長）議会運営委（委員）都市計画審（委員）

毎月開催 ＊
みんなの知恵を
集める cafe ♪
＆ 市政相談会
＊毎月開催の「みんなの知恵を集めるカフェ」今回のテーマは新年度予算を中心に
解説＋オープン市政相談会（市政に関すること何でも相談）です。どなたでも気軽
にご参加ください。皆さんのお出かけをお待ちしています。

市政＆議会報告会をダイジェストで発信しています

オンライン市政＆議会報告！発信中

BLUE - SKY  REPORT - - -  
自由民主党
託して安心の即戦力！市議 和田直也  の  市政報告。

和田直也公式HP-QR

　岐阜市議会議員  和 田 直 也（office@wada-naoya.jp）

    2   21 （日）月 日 10:00-11:00

＊
新
年
度
予
算
審
議
が
本
格
化
し
ま
す

＊
駅
前
再
開
発
が
都
市
計
画
決
定
！

　

   

内
面
を
ご
覧
く
だ
さ
い

▼

    3   27 （土）月 日 18:30-19:30

みんなの森GIFU メディアコスモス でお待ちしています！
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派
で
担
当
と
な
っ
た
岐
阜
県

　
　
　
　

行
政
書
士
会
、
岐
阜
県
土
地

　
　
　
　

家
屋
調
査
士
会
、
岐
阜
県
宅

地
建
物
取
引
業
協
会
か
ら
の
市
政
要
望

に
関
す
る
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

こ
の
う
ち
行
政
書
士
会
よ
り
頂
い
た
ご

相
談
の
実
現
項
目
と
し
て
、
市
役
所
で

の
行
政
書
士
無
料
相
談
会
が
あ
り
ま
す
。

今
回
は
年
金
制
度
を
は
じ
め
と
す
る
実

社
会
で
求
め
ら
れ
る
金
融
教
育
の
充
実

を
要
望
さ
れ
ま
し
た
。
市
教
委
か
ら
は

市
立
岐
阜
商
業
で
の
実
施
を
回
答
さ
れ

ま
し
た
が
、
今
年
度
は
コ
ロ
ナ
の
影
響

で
延
期
さ
れ
て
い
る
旨
の
回
答
を
得
て

い
ま
す
。
金
融
教
育
の
分
野
は
以
前
よ

り
議
会
で
も
取
り
上
げ
て
い
る
テ
ー
マ

で
あ
り
、
継
続
的
な
調
査
・
提
案
を
続

け
た
い
と
思
い
ま
す
。

議

県

会

◆  

現
庁
舎
跡
地
活
用
意
見
募
集

◆  

選
挙
結
果
は
常
に
尊
重
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和 田 直 也 を大きくする会

〒500-8879 岐阜市徹明通 6-1-1 善福寺ビル1F
TEL+FAX:  058-251-2638     E-mail: office@wada-naoya.jp Website Twitter Facebook Instagram LINE

現庁舎の跡地活用パブコメ募集中
ぜひ積極的な意見をお寄せくださ
い。下記サイトより投稿できます。
www.city.gifu.lg.jp/39848.htm

　
　
　
　

知
事
選
、
和
田
直
也
は
江
崎

　
　
　
　

禎
英
候
補
を
応
援
し
ま
し
た
。

　
　
　
　

多
大
な
お
力
添
え
を
頂
い
た

上
、
岐
阜
市
は
22
票
差
と
大
健
闘
し
た

に
も
関
わ
ら
ず
結
果
を
出
し
て
あ
げ
ら

れ
ず
、
選
対
と
し
て
改
め
て
力
不
足
を

認
識
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
選
挙
結
果

は
常
に
尊
い
も
の
で
す
。
真
摯
に
受
け

止
め
、
古
田
知
事
を
応
援
さ
れ
た
皆
様

に
心
か
ら
の
エ
ー
ル
を
送
り
ま
す
。
た

だ
、
江
崎
さ
ん
と
い
う
貴
重
な
人
材
も

ふ
る
さ
と
岐
阜
県
の
た
め
に
活
躍
で
き

る
よ
う
、
こ
れ
か
ら
も
サ
ポ
ー
ト
し
続

け
た
い
と
思
い
ま
す
。
皆
様
の
ご
理
解
、

お
力
添
え
を
お
願
い
し
ま
す
。
私
自
身

こ
れ
か
ら
も
、
こ
の
ま
ち
、
こ
の
地
域
、

こ
の
国
に
、
前
を
向
い
て
誠
実
に
捧
げ

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
　
　
　

論
を
経
て
着
々
と
進
む
新
市

　
　
　
　

庁
舎
の
開
庁
を
春
に
控
え
る

　
　
　
　

中
、
現
庁
舎
の
跡
地
活
用
に

関
す
る
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
が
左
記

サ
イ
ト
で
始
ま
っ
て
い
ま
す
。
岐
阜
市

は
、
本
庁
舎
は
解
体
し
広
場
と
し
て
活

用
、
南
庁
舎
は
そ
の
ま
ま
活
用
し
起
業

支
援
の
コ
ワ
ー
キ
ン
グ
ス
ペ
ー
ス
機
能

と
し
て
の
活
用
を
提
案
し
て
い
ま
す
。

い
ず
れ
も
短
期
・
中
期
的
な
活
用
と
し

て
の
提
案
と
な
っ
て
い
ま
す
。
中
心
市

街
地
一
等
地
の
活
用
策
に
つ
い
て
ぜ
ひ

活
発
な
意
見
を
市
役
所
に
お
寄
せ
く
だ

さ
い
。
こ
こ
に
集
ま
る
市
民
の
皆
さ
ま

か
ら
の
意
見
・
提
案
を
参
考
に
し
な
が

ら
、
３
月
の
新
年
度
予
算
で
議
案
と
な

る
予
定
の
こ
の
課
題
に
つ
い
て
審
議
に

臨
み
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
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令和３年度・市政要望（市議会）
各種要望を意見集約し、岐阜市政
に反映します。今年度は松岡市議、
谷藤市議と担当しました。

知事選投票日の翌朝のJR岐阜駅
有志議員での朝の街頭活動も翌朝
の活動を最後に一区切りです。次
に向けて再起動です。

◆  

令
和
３
年
度
・
市
政
要
望

長年の悲願である岐阜駅前再開発事業の都市計画が議決されました。２月３日に開かれ
た都市計画審議会では以下質問、都市建設部より回答を得ました。概要をご報告します。

【 質問❶ 】都心居住をコンセプトに進められている岐阜市中心市街地活性化基本計画と
　　　　　地権者の意向を踏まえても、商業・業務施設等を主要用途とすることで本当
　　　　　事業性があるのか疑問視されている点もあります。前面に出した理由は？
【 答弁❶ 】魅力ある駅前を創造していく点から商業・業務施設としました。
【 質問❷ 】主要用途「商業・業務施設等」の「等」に居住施設も含まれますか？
【 答弁❷ 】「等」には住居も含めています。
【 要　望 】県都の駅前再開発ということもあり、主要用途を「商業・業務施設」とする
　　　　　岐阜市の強気な姿勢は評価と期待もしますが、客観的に岐阜市が置かれてい
　　　　　る状況や、コロナの影響による東京都心での大型ビル転売の異変から察して
　　　　　も、今後本当に「商業・業務施設」で床を埋めて事業性が成り立つのかどう
　　　　　かという地元からの疑問は拭えない点も多いため「事業性＝居住施設」も重
　　　　　んじた丁寧な説明をより一層心がけていただきたいと強く要望します。
【 質問❸ 】東西一体型の再開発とすることで、岐阜駅前の歩行者用デッキは現在の大岐
　　　　　阜ビル前～スカイウイング３７まで東西で結ばれる理解でよろしいですか？
【 答弁❸ 】その通りです。

以上の質疑を踏まえ、都市計画決定されました。今後の展開には期待と注目をしていま
すが、岐阜市が昨春公開した商業・業務機能を連想されるイメージパース（写真）につ
いては、長年にわたり居住施設を前提に事業計画を立てて合意形成を進めた地元地権者
を困惑させた経緯もあります。答弁では「地元の理事会・総会で十分理解を得ていると
理解しています」とありましたが、必ずしもそうでもありません。当局にはより一層、
丁寧な合意形成を求めていきたいと思いますし、都心居住をコンセプトとした中心市街
地活性化基本計画など、既存の行政計画との整合性、  ヴィジョン提示のあり方について
もさらに研究調査・質疑を継続していきたいと考えています。

駅前再開発が
東西一体型で
都市計画決定


